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PPY, 11/01/2016

 

DL ILVA, REALACCI (PD): DOPO MANIFESTAZIONI INTERESSE

CONVOCHEREMO GUIDI

 

(Public Policy) - Roma, 11 gen - "Appena ci saranno le manifestazioni di interesse convocheremo

in commissione la ministra dello Sviluppo Federica Guidi".

 Ad annunciarlo è stato il presidente della commissione Ambiente, Ermete Realacci (Pd),

intervenendo nell'aula della Camera nel corso della discussione generale.

 Realacci ha spiegato di aspettarsi dai futuri acquirenti "una forte innovazione sul piano industriale

e ambientale", considerando che "in Europa c'è chi scommette sulla chiusura dell'Ilva". (Public

Policy)

 @PPolicy_News

 <a target="_blank"

href="http://atom.publicpolicy.telpress.it/atom/story/20160111_115614_0022.html">http://atom.pub

licpolicy.telpress.it/atom/story/20160111_115614_0022.html</a>

 NNNN
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PPY, 11/01/2016

 

DL ILVA, SI-SEL: SOLDI INSUFFICIENTI. PD: NON È VERO, CAMBIO DI PASSO

 

(Public Policy) - Roma, 11 gen - "Per noi questi soldi non bastano né per una bonifica seria, né

per garantire ai cittadini di non morire di tumore, né di garantire i livelli occupazionali".

 A dirlo è stata la relatrice di minoranza Lara Ricciatti (Si-Sel) intervenendo nell'aula della Camera

nella discussione generale sul dl Ilva.

 Per la deputata di Si-Sel "il governo avrebbe dovuto interrompere l'uso della decretazione

d'urgenza e aprire un confronto serio fuori dai palazzi e poi in Parlamento". Per la relatrice di

minoranza con i "soldi della Cassa depositi e prestiti si poteva avviare una seria bonifica dell'area

e garantire ai cittadini il diritto alla salute continuando con un siderurgico diverso".

 Subito dopo è arrivata la replica del presidente della commissione Ambiente Ermete Realacci

(Pd), per cui "800 milioni dello Stato non li avevamo mai visti su nessun impianto di questo Paese,

quindi c'è un cambio di passo". Per Realacci "questo decreto potrebbe configurarsi come l'ultima

chiamata e questo giustifica l'impegno del governo e del Parlamento". (Public Policy)

 @PPolicy_News

 <a target="_blank"

href="http://atom.publicpolicy.telpress.it/atom/story/20160111_115625_0023.html">http://atom.pub

licpolicy.telpress.it/atom/story/20160111_115625_0023.html</a>

 NNNN
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LAP, 11/01/2016

 

LPN-Ilva, Realacci: Tenere insieme risanamento e rilancio industriale

 

Roma, 11 gen. (LaPresse) - "È necessario avere visione e coraggio perché la sfida dell'Ilva, che

non riguarda solo Taranto o la Puglia ma l'intero Paese,  abbia successo. Perché ciò accada,

come ho detto più volte, bisogna tenere insieme risanamento ambientale e rilancio industriale, due

facce della stessa medaglia, due questioni inscindibili". Così Ermete Realacci, presidente della

VIII  Commissione Ambiente della Camera, durante la discussione generale in Aula sul decreto

Ilva. "Un obiettivo - ha aggiunto - che si pone il decreto Ilva che oggi approda in Aula alla Camera

dopo il passaggio  nelle Commissione riunite Ambiente e Attività Produttive nel corso del quale

sono stati aggiunti ulteriori elementi a garanzia ambientale grazie all'impegno dei relatori  Massa e

Basso e con un lavoro condiviso con tutti i gruppi politici".

 (Segue).

 npf

 �111321 Gen 2016

 �
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LAP, 11/01/2016

 

LPN-Ilva, Realacci: Tenere insieme risanamento e rilancio industriale-2-

 

Roma, 11 gen. (LaPresse) - "Oggi non si può che andare nella direzione tracciata dal piano a suo

tempo pensato anche dagli ex commissari Bondi e Ronchi - ha sottolineato Realacci - Annosa

questione su cui è più volte intervenuto anche il senatore Mucchetti, presidente della X

Commissione del Senato. Un piano di risanamento e rilancio che prevede contemporaneamente

innovazione tecnologica e produttiva con il passaggio al gas e al preridotto di ferro, riduzione

dell'impatto ambientale e delle emissioni inquinanti comprese quelle di CO2 e bonifica ambientale.

Una direzione coerente anche con quanto proposto dal presidente della regione Puglia Emiliano.

Su questa strada - ha concluso - non vedo come l'Europa possa dire 'no' al piano, che mette a

disposizione 800 milioni, visto che siamo dentro le linee guida dell'Ue e, soprattutto, sulla strada

indicata anche dalla Cop21 di Parigi".

 npf

 �111321 Gen 2016

 �
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ADNK, 11/01/2016

 

ILVA: DECRETO LEGGE IN AULA, PER REALACCI SERVE 'CORAGGIO' =

 

      ILVA: DECRETO LEGGE IN AULA, PER REALACCI SERVE 'CORAGGIO' =

       'procedere con piano di risanamento e rilancio'

       Roma, 11 gen. - (AdnKronos) - Il decreto Ilva approda oggi in Aula

 alla Camera dopo il via libera delle commissioni Attività produttive e

 Ambiente dei giorni scorsi. ''È necessario avere visione e coraggio

 perché la sfida dell'Ilva, che non riguarda solo Taranto o la Puglia

 ma l'intero Paese, abbia successo. Perché ciò accada, come ho detto

 più volte, bisogna tenere insieme risanamento ambientale e rilancio

 industriale, due facce della stessa medaglia". Così Ermete Realacci,

 presidente della VIII Commissione Ambiente della Camera, durante la

 discussione generale in Aula sul decreto Ilva.

       Il decreto dovrebbe essere approvato tra domani e mercoledì per poi

 passare al Senato. Per Realacci "oggi non si può che andare nella

 direzione tracciata dal piano a suo tempo pensato anche dagli ex

 commissari Bondi e Ronchi, questione su cui è più volte intervenuto

 anche il presidente della X Commissione del Senato Mucchetti". (segue)

       (Mst/AdnKronos)

 11-GEN-16 14:25

 NNNN
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ADNK, 11/01/2016

 

ILVA: DECRETO LEGGE IN AULA, PER REALACCI SERVE 'CORAGGIO' (2) =

 

      ILVA: DECRETO LEGGE IN AULA, PER REALACCI SERVE 'CORAGGIO' (2) =

       (AdnKronos) - Un piano, quello citato da Realacci, "di risanamento e

 rilancio che prevede contemporaneamente innovazione tecnologica e

 produttiva con il passaggio al gas e al preridotto di ferro, riduzione

 delle emissioni inquinanti comprese quelle di Co2 e bonifica

 ambientale".

       "Una direzione coerente anche con quanto proposto dal presidente della

 Regione Puglia Emiliano. Su questa strada - conclude - non vedo come

 l'Europa possa dire 'no' al piano, che mette a disposizione 800

 milioni, visto che siamo dentro le linee guida dell'Ue e, soprattutto,

 sulla strada indicata anche dalla Cop21 di Parigi''.

       (Mst/AdnKronos)

 11-GEN-16 14:25

 NNNN

 



7

TMN, 11/01/2016

 

Dl Ilva, Realacci: tenere insieme risanamento e rilancio

 

Così il presidente della Commissione Ambiente della Camera

Roma, 11 gen. (askanews) - "È necessario avere visione e coraggio

perché la sfida dell'Ilva, che non riguarda solo Taranto o la

Puglia ma l'intero Paese, abbia successo. Perché ciò accada, come

ho detto più volte, bisogna tenere insieme risanamento ambientale

e rilancio industriale, due facce della stessa medaglia, due

questioni inscindibili". Lo ha affermato Ermete Realacci,

presidente della Commissione Ambiente della Camera, durante la

discussione generale in Aula sul decreto Ilva.

 

Secondo Realacci, è questo l'"obiettivo" che si pone il decreto

Ilva che oggi approda in Aula alla Camera dopo il passaggio nelle

Commissione riunite Ambiente e Attività Produttive, "nel corso

del quale sono stati aggiunti ulteriori elementi a garanzia

ambientale grazie all'impegno dei relatori Massa e Basso e con un

lavoro condiviso con tutti i gruppi politici. Oggi - ha spiegato

- non si può che andare nella direzione tracciata dal piano a suo

tempo pensato anche dagli ex commissari Bondi e Ronchi, questione

su cui è più volte intervenuto anche il presidente della X

Commissione del Senato Mucchetti. Un piano di risanamento e

rilancio che prevede contemporaneamente innovazione tecnologica e

produttiva con il passaggio al gas e al preridotto di ferro,

riduzione delle emissioni inquinanti comprese quelle di CO2 e

bonifica ambientale".

 

"Una direzione coerente anche con quanto proposto dal presidente

della Regione Puglia Emiliano - ha proseguito il presidente

Commissione Ambiente della Camera -. Su questa strada - ha

concluso - non vedo come l'Europa possa dire no al piano, che

mette a disposizione 800 milioni, visto che siamo dentro le linee

guida dell'Ue e, soprattutto, sulla strada indicata anche dalla

Cop21 di Parigi".

 red/Sam

 



8

QBXB, 11/01/2016

 

Ilva: Realacci, dl tiene insieme ambiente e sviluppo

 

ZCZC6889/SXA

 XPP17579_SXA_QBXB

 R POL S0A QBXB

 Ilva: Realacci, dl tiene insieme ambiente e sviluppo

    (ANSA) - ROMA, 11 GEN - "E' necessario avere visione e

 coraggio perche' la sfida dell'Ilva, che non riguarda solo

 Taranto o la Puglia ma l'intero Paese,  abbia successo. Perche'

 cio' accada, come ho detto piu' volte, bisogna tenere insieme

 risanamento ambientale e rilancio industriale, due facce della

 stessa medaglia, due questioni inscindibili. Un obiettivo che si

 pone il decreto Ilva che oggi approda in Aula alla Camera dopo

 il passaggio  nelle Commissione riunite Ambiente e Attivita'

 Produttive nel corso del quale sono stati aggiunti ulteriori

 elementi a garanzia ambientale grazie all'impegno dei relatori

 Massa e Basso e con un lavoro condiviso con tutti i gruppi

 politici". Lo ha detto Ermete Realacci, presidente della

 commissione Ambiente della Camera, durante la discussione

 generale in Aula sul decreto Ilva. 

    "Oggi non si puo' che andare nella direzione tracciata dal

 piano a suo tempo pensato anche dagli ex commissari Bondi e

 Ronchi. Un piano di risanamento e rilancio che prevede

 contemporaneamente innovazione tecnologica e produttiva con il

 passaggio al gas e al preridotto di ferro, riduzione delle

 emissioni inquinanti comprese quelle di CO2 e bonifica

 ambientale.  Una direzione coerente anche con quanto proposto

 dal presidente della Regione Puglia Emiliano. Su questa strada

 non vedo come l'Europa possa dire 'no' al piano, che mette a

 disposizione 800 milioni, visto che siamo dentro le linee guida

 dell'Ue e, soprattutto, sulla strada indicata anche dalla Cop21

 di Parigi", conclude.

      FLB

 11-GEN-16 18:34 NNNN
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QBKP, 11/01/2016

 

Ilva: Realacci, dl tiene insieme ambiente e sviluppo

 

ZCZC6890/SXR

 XPP17579_SXR_QBKP

 R POL S44 QBKP

 Ilva: Realacci, dl tiene insieme ambiente e sviluppo

    (ANSA) - ROMA, 11 GEN - "E' necessario avere visione e

 coraggio perche' la sfida dell'Ilva, che non riguarda solo

 Taranto o la Puglia ma l'intero Paese,  abbia successo. Perche'

 cio' accada, come ho detto piu' volte, bisogna tenere insieme

 risanamento ambientale e rilancio industriale, due facce della

 stessa medaglia, due questioni inscindibili. Un obiettivo che si

 pone il decreto Ilva che oggi approda in Aula alla Camera dopo

 il passaggio  nelle Commissione riunite Ambiente e Attivita'

 Produttive nel corso del quale sono stati aggiunti ulteriori

 elementi a garanzia ambientale grazie all'impegno dei relatori

 Massa e Basso e con un lavoro condiviso con tutti i gruppi

 politici". Lo ha detto Ermete Realacci, presidente della

 commissione Ambiente della Camera, durante la discussione

 generale in Aula sul decreto Ilva. 

    "Oggi non si puo' che andare nella direzione tracciata dal

 piano a suo tempo pensato anche dagli ex commissari Bondi e

 Ronchi. Un piano di risanamento e rilancio che prevede

 contemporaneamente innovazione tecnologica e produttiva con il

 passaggio al gas e al preridotto di ferro, riduzione delle

 emissioni inquinanti comprese quelle di CO2 e bonifica

 ambientale.  Una direzione coerente anche con quanto proposto

 dal presidente della Regione Puglia Emiliano. Su questa strada

 non vedo come l'Europa possa dire 'no' al piano, che mette a

 disposizione 800 milioni, visto che siamo dentro le linee guida

 dell'Ue e, soprattutto, sulla strada indicata anche dalla Cop21

 di Parigi", conclude.

      FLB

 11-GEN-16 18:34 NNNN

 


